

第20回浅ノ川グループ関連施設 ソフトボール・小運動会が行われました。

2014年6月8日(日)、天候が心配されましたが、快晴に恵まれ、第20回となる浅ノ川病院グループとその関連施設によるソフトボール・小運動会が開催されました。去年は、雨で中止となり、約1年半ぶりの開催となりましたが、合わせて13の医療機関や施設が参加し、当院からは小市理事長を始め、多くの職員が参加しました。

ソフトボールの試合は、当院から2チームが出場し、なんと2試合連続のサヨナラ勝ちという結果となり、大変盛り上がりました。

二人三脚では、各組とも抜群のチームワークでしたが、惜しくも予選2位で決勝進出とはなりませんでしたが、参加者だけではなく、応援の職員も含め、大いに盛り上がりました。

当院では、このような行事を通じて多職種の職員同士の交流、さらにグループ病院とその関連施設との交流を深め、チーム医療や地域医療をより強化なものにできる病院にしていきたいと思っております。

小市理事長 開会挨拶

さあ、みんなで準備体操！

打って
守って
走りました！

アナウンスも
お疲れ様でした！

ちびっこも参加！
玉入れ競争！

惜しくも予選2位でしたが
二人三脚もがんばりました！

谷事務長 閉会挨拶